
         Boulari, le 6 mars 2013 

M. Riberty Gilles 
Professeur en arts plastiques 

Collège de Boulari 
 

Aux Fédérations de parents d’élèves 
S/C de M. le Principal, 

  

Objet : participation au projet « LOGO », 

 

Madame, Monsieur, 

M. Ratiarson, principal du collège de Boulari, M. Riou principal adjoint et Mme Nepamoindou, 

directrice de la SEGPA de Boulari, sont heureux de vous informer que Madame Quentin-Vaillant, 

professeure de vente en SEGPA et M. Riberty, professeur en arts plastiques accompagneront durant 

toute cette année scolaire  les élèves dans un projet de création du logotype du collège de Boulari. 

Ce projet éducatif et culturel a donc pour objectif  d’établir des passerelles entre la structure SEGPA 

et le collège, de réfléchir sur l’image de l’établissement et de fédérer un esprit et une identité 

commune autour d’un signe fort, réalisé par les élèves et qui deviendra pour tous, le symbole du 

collège, sa représentation, pour un usage tant interne qu’externe. 

Le projet repose principalement sur les classes de 302 DP6 et 311 SEGPA  

Pour cela M. Ratiarson et M. Riou ont attribué à ces classes une heure par semaine,  dans leur emploi 

du temps afin de travailler spécifiquement sur le projet  

Néanmoins les classes Sports,  encadrées par M. Milet, mais aussi tous les élèves de troisième ou 

d’autres niveaux, désireux de participer d’une façon ou d’une autre, seront les bienvenus et 

encouragés à le faire, de même plusieurs professeurs rejoignent déjà  activement le projet. 

Nous sommes très vigilants  d’autre part, à ce que tous les membres de la communauté éducative, 

personnels, agents, administration, élèves puissent participer au projet en exprimant leurs attentes 

et en participant au choix. De même, le rôle des parents et des fédérations de parents d’élèves est 

capital. Nous avons besoin de votre participation, de connaître vos attentes, vos désirs, vos 

préoccupations  et de partager avec vous cette extraordinaire aventure. 

Parmi les partenaires du projet, nous n’oublions pas non plus la Mairie du Mont Dore  et le vice-

rectorat de Nouvelle Calédonie. 

Nous désirons pouvoir travailler tous ensemble sur ce projet, pour cela nous vous remettrons des 

questionnaires afin d’établir avec vous un cahier des charges donnant un cap d’action et une plus 

grande transparence sur les enjeux et les aboutissements de l’action menée.  

L’ensemble des dessins préparatoires seront soumis à tous les partenaires du projet. Leurs 

représentants,  par vote, détermineront le logotype qui représentera notre collège. 



Nous envisageons divers usages du logo, signalisation courrier, produits dérivés,  tee-shirt pour la 

pratique du sport ou porté par les élèves lorsqu’ils représentent le collège à l’extérieur de 

l’établissement  

La structure vente de la SEGPA s’occupera de la  vente et de la diffusion des produits  dérivés. 

Nous comptons beaucoup sur votre soutien et votre participation et restons à votre disposition pour 

vous fournir plus de précisions et le calendrier précis des actions prévues. 

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l’expression de nos salutations distinguées.  

M. Riberty  gilles  

 

 

 

 

  


